



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/79143 y 184/79144

23/07/2015

203592 y 203593

**AUTOR/A:** PÉREZ DOMÍNGUEZ, María Soledad y IGLESIAS SANTIAGO, Leire (GS)

### RESPUESTA:

El día 28 de julio de 2015, en un viaje a las obras del viaducto sobre el río Almonte en Cáceres, la Ministra de Fomento ha vuelto a confirmar que el corredor ferroviario Madrid – Lisboa pasará por Extremadura. También ha afirmado que el compromiso del Gobierno con esta línea de alta velocidad es clara, tal como reflejan los más de 850 millones de euros invertidos en esta infraestructura. Sobre plazos de ejecución, la Ministra ha señalado que se seguirá invirtiendo para que la obra se termine lo antes posible.

Madrid, 15 de octubre de 2015